
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen fordert eine Evaluation des Aktionsplanes. Bürgermeisterin 

Mohrs erklärt, der Aktionsplan sei derzeit noch in der Erarbeitung. Wenn er aufgestellt sei, werde 

man sich auch mit der Evaluation beschäftigen. 

 


